

Konsequenz

Niemals lernt das Schwimmen,
wer nicht bereit ist ins Wasser zu gehen.
Und nimmer kommt über den Strom,
wer das Schwimmen nicht erlernt.
Die Antwort auf Deine Frage lebt immer
auf der anderen Seite des Wassers.
Doch selbst der schmalste Bach ist zu breit für den,
welcher nicht schwimmen kann.
Das andere Ufer ist nicht erreicht, so Du es schaust,
sondern erst, wenn Du es begehst.
Denn, was nah scheint, ist oft sehr weit.
Und was weit erscheint, kann wohl nah sein.
Erkenntnis leben heißt Erleuchtung erfahren.
Und nicht im Kampf offenbart sich Gott-Göttin,
sondern einzig und allein in Demut und Hingabe

Aus „das buch vom Wesen“
Durch Gerhard olinczuk treustedt